

LA MACHINE A EXPULSER

Ça arrive tout près de chez vous ! (suite)

La fin de l'histoire : « DEHORS l'étranger-e »

A Saint Jacques de la Lande, un centre de rétention administrative (de 60 places !) va bientôt ouvrir ses portes. C'est l'horreur de l'ultime phase des mesures d'éloignement : l'enfermement des personnes sans-papiers avant leur reconduite à la frontière !!! L'ouverture de ce centre de rétention va largement faciliter le travail de la Police Aux Frontières (PAF) et, donc, contribuer à multiplier les expulsions.

Ce que Sarko veut,
Nous, on n'en veut pas !

Soirée débat

Mercredi 15 novembre 2006 à 20h

A la MIR (7 quai Chateaubriand, près République)

Un centre de rétention, c'est quoi ? A quoi ça sert ? Est-ce qu'on a des droits dans un centre de rétention ? Est-ce qu'il y en a partout ? Après une rétention, qu'est-ce qui se passe ?

→ Un avocat, des personnes sans-papiers et une personne de la CIMADE (seule association autorisée à entrer dans les centres de rétention) seront présent(e)s pour informer et témoigner sur ces centres de rétention...

MOBILISONS-NOUS, VITE !

- pour dire **NON** aux expulsions
 - pour dire **NON** à la construction des centres de rétention
 - pour dire **NON** à l'enfermement des personnes sans-papiers
- Exigeons encore et toujours la régularisation de toutes les personnes sans-papiers.



... et si on
changeait la fin de
l'histoire ?

Collectif de soutien aux personnes sans-papiers
Réunion ouverte à tous le mardi à 18h30 à la Maison Internationale de Rennes, 7 quai Chateaubriand